IECM afina procesos electorales para mantener certificación internacional y liderazgo democrático. Auditoría interna del IECM busca renovar certificación ISO Electoral y fortalecer procesos como el Presupuesto Participativo 2025. Para ofrecer servicio con estándares internacionales de calidad, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició la última etapa de la Auditoría interna del Sistema de Gestión de Calidad Electoral (SGCE) con el objetivo renovar su certificación ISO/TS 54001:2019 (ISO Electoral). En enero de 2026 el IECM prevé renovar su certificación bajo la Norma ISO Electoral, dando inicio a un nuevo ciclo de gestión, para reafirmar su posición como el único Instituto de nivel subnacional en el mundo certificado bajo este estándar y para mantener el Sistema de Gestión de Calidad, es fundamental continuar con acciones que autoevaluación. La Prensa (sitio) ; Capital Multimedia (sitio) ;

La consejera Maira Melisa Guerra Pulido destaca la importancia de la ludoteca cívica, que cumple 25 años, como un espacio que promueve los valores democráticos a través de actividades lúdicas. Explica que la educación cívica, que se ha renovado en el Instituto, busca ir más allá de la enseñanza tradicional y centrarse en la interacción social cotidiana. La ludoteca, inicialmente dirigida a niños, también invita a adultos a participar, fomentando el aprendizaje sobre derechos y convivencia a través del juego. Guerra Pulido invita a las escuelas a solicitar la visita de la ludoteca, que ofrece su servicio de manera gratuita. Canal 21, Capital 21

## **NACIONAL**

Israel libera a 6 mexicanos de la Flotilla Global Sumud: Inician repatriación rumbo a CDMX, informa SER. La SRE informó que inició el proceso de repatriación de los 6 mexicanos que iban a bordo de la Flotilla Global Sumud. "Las y los connacionales fueron trasladados a Amán, Jordania, en donde fueron recibidos por el embajador de México en ese país, junto con el embajador de México en Israel, quien los acompañará hasta la Ciudad de México ", dice la publicación. La Cancillería agradeció el apoyo del gobierno de Jordania debido a que con ayuda de sus funcionarios se realizaron las gestiones diplomáticas correspondientes. El Financiero (sitio)

Sheinbaum sobre amenazas de bomba en la UNAM: "Fueron negativas todas". En la conferencia, dijo que Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, mantiene comunicación con el rector de la Máxima Casa de Estudios, Leonardo Lomelí. La presidenta

Claudia Sheinbaum Pardo dijo que "fueron negativas todas las amenazas" que se recibieron en la UNAM, tras un trabajo de investigación del Gabinete de Seguridad. El Heraldo (sitio)

Sheinbaum confía en que diputados eliminarán retroactividad en la Ley de Amparo. La presidenta dijo que Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, coordinador general de Política y Gobierno, hizo una propuesta de redacción del artículo transitorio para evitar cualquier confusión. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo confió en que la Cámara de Diputados modifique la reforma a la Ley de Amparo para eliminar su retroactividad. En la conferencia de prensa, dijo que Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, coordinador general de Política y Gobierno, hizo una propuesta de redacción del artículo transitorio para evitar cualquier confusión. El Heraldo (sitio)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum: https://www.youtube.com/live/wJgOp95RA4w?si=ZbQvUpEvWWaktIE2

INE

La nueva credencial de elector del INE estaría disponible en julio de 2026 y estos serán los cambios. La consejera Norma Irene De La Cruz Magaña adelantó que también se pretende contar con una credencial en forma digital. Norma Irene De La Cruz Magaña, consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), anunció que para julio de 2026 se tiene previsto que ya se encuentre circulando la nueva credencial de elector y además dio un adelanto de los principales cambios que presentará. En entrevista para Horizonte H con Héctor Jiménez Landín de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group, precisó que se pretende actualizar el diseño de la credencial y primeramente cambiar el material del plástico para que tenga una duración de poco más de 10 años. El Heraldo (sitio)

**CDMX** 

UNAM identifica a dos presuntos responsables por falsas amenazas de bombas en instalaciones universitarias. Las personas identificadas habrían difundido mensajes falsos que atentaban contra la comunidad universitaria. La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) informó que han identificado a dos personas que estarían relacionadas con las amenazas por artefacto explosivos en los planteles de la institución. Milenio (sitio)